
開会 令和２年１月２４日 

閉会 令和２年１月２４日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

足利市教育委員会定例会 

 
 

 

 

 

 

 

足利市教育委員会 



令和２年第１回足利市教育委員会定例会会議録 

 

 足利市教育委員会教育長 若井 祐平は、令和２年１月２４日、令和２年第

１回足利市教育委員会定例会を足利市役所に招集した。 

 

１ 出席委員は、次のとおりである。（５名） 

  教育長 

若井 祐平 

  教育委員 

笠原 健一 菊地 義典 

市橋 雅子 照本 夏子 

 

１ 会議事件の説明に出席したのは、次のとおりである。 

教育次長 邉見  隆 教育総務課長 荻原 淳志 

生涯学習課長代理 蓼沼 康浩 市立図書館長 河内  厚 

学校管理課長 菊川 博士 学校給食課長 横塚 陽子 

文化課長 板橋 秀明 史跡足利学校所長 大澤 伸啓 

市民スポーツ課長 小倉 正文 学校教育課長 須藤 秀幸 

青少年センター所

長 

丸山 由美子 国体準備室長 植木  勲 

総括主幹 植竹 重之 市立美術館長 片柳 孝夫 

 

１ 本委員会の書記は、次のとおりである。 

 

松本 かおり 

 

 

本日の会議日程 

日程第１  会議録署名委員の指名について 

 

日程第２  報告事項について 

（青少年センター・学校教育課） 

 

 

開  議  午後１時３０分 

 



 

若井教育長 

 ただいまから第１回足利市教育委員会定例会を開催いたします。 

  

日程第１ 会議録署名委員の指名について 

 

 笠原委員 菊地委員 

 

 以上のとおり指名することについて、異議なく了承される。 

 

若井教育長 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７項の規定に

基づき、会議を非公開で行いたい議案があります。  

日程第２ 報告事項の令和元年度青少年作文審査結果については審査結果

の通知前の案件でありますので、                                

非公開としてよろしいでしょうか。よろしい方は挙手をお願いします。  

（教育委員の３分の２以上の方：３名以上の挙手がある。）  

 

３分の２以上の方のご賛同をいただけましたので、ご異議ないもの

とし、これらについては、非公開として会議を進めます。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

日程第２ 各課報告事項について、簡潔明瞭に説明を求める。 

 

（関係課長から説明） 

 

若井教育長 

 ただ今の報告についてご質問がありましたらお願いします。 

 

(質 疑 応 答) 

 

【令和２年足利市成人式実施結果について     資料 NO．１】 

 

市橋委員 

 私は地元毛野地区の方に参加させていただきました。新成人代表の方が２名

挨拶と記念品受領をされましたが、私が記念品をお渡しした方が視覚障がいの

ある男性の方でした。もう一人の女性の新成人の方がサポートをしてくれて、

リハーサルもあり、無事に終了しました。私が「おめでとうございます。」と

言って記念品を渡したら、その方は「ありがとうございます。」と言って受け

取ってくれました。今年は、パラリンピックもあります。ふさわしいし、良か

ったなと思いました。青少年センターの方で付け加えていただければと思いま

す。 

 

青少年センター所長 

 事前に毛野地区成人式実行委員会から、視覚障がいのある方が１名代表受領

を考えていますとの話がありました。毛野公民館長が、実際の動きなどの説明

書を点字で作成しました。ご本人もぜひやってみたいということで了解いただ

きましたので、リハーサルもしっかりやっていただいたと思います。地区実行

委員会の方が多様性についても考えていらっしゃるので、成人式の記念品受領

も色々な立場の方にやっていただければということで、実行委員会から話があ

りましたので実施させていただきました。 

  

【学校医等の任命について  資料 NO２】 

 

笠原委員  

 以前は名簿に年齢が入っていたが、今回は記載されていないのはなぜでしょ

うか。 

 



 

教育総務課長 

 以前は生年月日が記載されていました。資料を作成するにあたり、生年月日

が必要かどうか、内部で議論したところ、あえて生年月日がなくても良いので

はないかという判断で削除しました。 

 

笠原委員 

 かつて、開業されていないが、永く学校医をされていた方がいらっしゃいま

して、最後の方は８５歳くらいの方がいらっしゃいました。緊急事案が発生し

たときに、学校が最初に連絡して相談をするのが学校医さんです。かつて学校

医さんの年齢に関する議論が教育委員会の場であったと思います。生年月日の

記載がないのはどうかと思います。 

 

教育総務課長 

 資料の記載内容については検討します。 

 

 

【令和元年度青少年作文審査結果について  資料 NO．３】 

（非公開） 

 

若井教育長 

他にないようですので、それでは、以上の件については、報告とし

て承ることとします。  

それでは、これをもちまして、第１回教育委員会定例会を閉会いたします。 

 

 

閉会 午後１時４５分 

 

 

 

 


